

## Pressemitteilung

Stabsstelle

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Telefon 0711 / 224 62-28 Telefax: 0711 / 224 62-23

E-Mail: <a href="mailto:presse@landkreistag-bw.de">presse@landkreistag-bw.de</a>

Alle Pressemitteilungen und mehr unter:

www.landkreistag-bw.de

Stuttgart, den 06.12.2022

Zumeldung zur Pressemitteilung des Ministeriums des Inneren, für Digitalisierung und Kommunen Baden-Württemberg - "Digitalisierungsminister Thomas Strobl übergibt Breitband-Förderbescheide in Rekordhöhe"

Anlässlich der Übergabe von Breitband-Förderbescheiden in Rekordhöhe durch das Land Baden-Württemberg äußert sich der Hauptgeschäftsführer des Landkreistags Baden-Württemberg, Prof. Dr. Alexis von Komorowski, wie folgt:

"Es ist gut, dass das Land beim Breitbandausbau aufs Gaspedal tritt und mit der heutigen Übergabe von Förderbescheiden in Rekordhöhe ein klares Zeichen setzt, dass das Land am Erreichen seiner Glasfaser-Ausbauziele festhält. Leider besteht im Gegensatz dazu bei der Bundesförderung nach wie vor Unklarheit, wie es mit dem Bundesanteil im kommenden Jahr weitergehen wird. Durch den völlig unerwarteten Förderstopp im Oktober konnten unzählige Anträge, in denen teils monatelange Vorbereitungen stecken, nicht mehr eingereicht werden und drohen nun zu verfallen. Es bedarf daher dringend einer Lösung, um eine Förderlücke größeren Ausmaßes zu verhindern."